

RMSV Biebesheim e.V. jetzt im DMV

Herzlich willkommen im Deutschen Motorsport Verband (DMV) und in der DMV Landesgruppe Hessen. Wir beglückwünschen den RMSV Biebesheim e.V. im DMV zu seiner Entscheidung dem DMV beizutreten.

Der erste Kontakt fand telefonisch mit Frankfurt statt, persönlich begrüßte die Landesgruppe Hessen den Vorstand mit Andre Haupt als Vorsitzenden des RMSV bei ihrer ersten Veranstaltung unter roter Flagge. Bei dem Vereinsvergleich / Südhessenpokal in Biebesheim lernte man sich näher kennen und hatte schon bald auch eine neue gemeinsame Aufgabe gefunden, die Oldtimer.

Die MX Strecke wurde eigens im Winter und im laufenden Jahr ständig optimiert und techn. anspruchsvoller gestaltet. Dies konnte man auch von den Fahrern persönlich vernehmen.

Information zum Verein findet man unter <http://www.rmsv-biebesheim.org>

Der RMSV-Biebesheim e.V. im DMV betreibt außer Motocross noch Oldtimer.

Wir wünschen dem Vorstand ein glückliches Händchen für die Vereinsgeschicke.

Text: LG Hessen

